

## Conavicoop estuvo presente en Asamblea de la Alianza Cooperativa Internacional en Inglaterra

Mauricio De la Barra, gerente general de la cooperativa Conavicoop viajó hasta Inglaterra para participar de la Asamblea General 2025 de la International Cooperative Alliance (ICA), importante Cumbre Cooperativa en Manchester y Rochdale, Reino Unido, que se realizó en el mes de julio. Con esta participación, Conavicoop no solo reafirmó su compromiso con los principios cooperativos

universales, sino que aportó la valiosa perspectiva de una cooperativa con más de 50 años de experiencia y más de 75 mil soluciones habitacionales en Chile, destacando su rol fundamental en la construcción de viviendas dignas y sostenibles; trayendo de vuelta a Conavicoop la experiencia y las mejores prácticas para seguir liderando el desarrollo de comunidades del país.

